



臨界事故の教訓は生かされるのか
東日本大震災

日本共産党 川崎 篤子 議員

ての利益は何か。

議員 原子力センター構想とは何かという声が寄せられている。村の役割はどうなるのか。

村長 本村は、国・県、
関係機関と地域社会間
のコーディネーターと
して構想をまとめ、指
導的な役割を担つてい
く考えです。

議員 見えない、において
はない、痛みも感じない
い原子力事故の重大な
危険性を実体験してい
る私たちは、プルサー
マル計画のように事業
所の原子力安全宣伝が
優先されないと危惧
を抱きます。「地域主
権の考え方立脚し」
とは何か。村民にとつ

③新しい多様な価値観を生み村の新たな発展につながる。④世界中から科学者、研究者が来る。⑤科学技術や外国の文化に触れる機会が増え、子供たちに誇りを与えることができることです。

村長 原子力の安全を高めるには、地域社会世界の原子力安全に貢献していくことを掲げ教訓を生かす考え方を明確にしている。

学校、高等学校および
コミセン、「辯」に分
散配備しています。災
害時は避難所へ搬送し
医療関係者の問診で予
防的に服用。薬剤師が
管理とあり、各家庭に
配備は考えていない。

**消防の広域化で
10分以上に**

議員 ヨウ素剤の各家
庭配備を願う声があります。配備状況はどう
か。また、事故が起きたとき、早い服用が効
果的だが、避難所に医師がどれだけ早く配置
されるのか疑問です。

による事故発生はない
とのこと。家庭配備を
段階的に検討する時期
に来ているのではない
か。

訴え続けていきたい。

服用上の注意 取り扱い
い管理保管など市民への周知を行い、現在ま

明らかにし、消防署の配置と数など各種基準

を定めています。村は

現在、現場に駆けつけるのに10分以内ですが、ひたちなか市との広域化で10分以上を要するようになり、非常に問題です。迅速な対応に

※3月11日震災前の内容です

消防の広域化で

